

## Mensch Kinder, hier war was los! Germann Jahresspende für 4 Brensbacher Kitas



*Beste Stimmung bei allen Beteiligten der Germann Scheckübergabe in der Kita „De Laabfrosch“*

**Brensbach.** War das ein fröhliches Ereignis als sich die Buben und Mädchen, die Kindergartenleiterinnen und Erzieherinnen von 4 Kitas sowie die Germann Geschäftsführung in der Kita „De Laabfrosch“ zu den Scheckübergaben der Germann Jahresspende trafen. „Kinder sind unsere Zukunft und Brensbach ist unsere Heimat“, sagt Irmtraut Germann bei der Scheckübergabe, „deshalb haben wir uns entschieden, die Spende in Höhe von 1.800 Euro allen Brensbacher Kindergärten jeweils passend zur Anzahl der Kinder zugutekommen zu lassen.“ Als Dankeschön jubelten die Kleinen besonders ausgelassen.

Mit dabei auf dem Jubelfoto sind neben den Kindern und Erzieherinnen, Irmtraut und

Werner Germann sowie die Kitaleiterinnen Nadja Pöhlmann von der Kita „De Laabfrosch“ (70 Kinder), Connie Stier von der Wersauer Kita „Die Schatzinsel“ (43 Kinder), Claudia Olt von der Nieder Kainsbacher Kita „Am Feuerstein“ (35 Kinder) und Anke Lampert-Dölp vom Waldkindergarten „Brensbacher Waldfüchse“ mit den Waldwichteln, Waldmäusen, Waldfüchsen und Waldluchsen (ca. 30 Kinder). Die Spenden können frei für unterschiedliche Anschaffungen oder Projekte genutzt werden. Egal ob Musikinstrumente, Spielsachen, Möbel, Sportgerät, Spiel-, Lern- und Bewegungsprojekte – anzuschaffen gibt es immer was in einem Kindergarten!